

Jahrgang 38

FREITAG, 6. April 2001

Nummer 14

Fahrräder und Wanderschuhe

Enorme touristische Zuwachsraten in der Ferienregion Emmelshausen

Deutschlandurlaub ist wieder in. Nachdem fast jeder schon einmal in Mallorca war, besinnt man sich jetzt wieder auf die schönen Ziele direkt vor der Haustür. Dies bedeutete im Jahr 2000 mehr Übernachtungen in fast allen Regionen von Rheinland-Pfalz. Gleich um mehr als 20 % stieg die Zahl der Übernachtungen in der Ferienregion Emmelshausen, nämlich von 48.460 auf 59.020. Auch die Gästezahl steigerte sich von 17.474 auf 20.791. Nicht eingerechnet sind die beiden Campingplätze "Am Mühlenteich" und "Schinderhannes", die beide erst kürzlich mit der Höchstwertung "5 Sterne" ausgezeichnet wurden.

Thomas Biersch, Leiter der Tourist-Info im ZaP, nennt verschiedene Gründe für die Steigerung. Zum einen gibt es seit der Eröffnung des Schinderhannes-Radwegs neben den Wandertälern von Ehr- und Baybach ein zweites touristisches Top-Angebot, das auch besonders für junge Familien mit Kindern interessant ist.

Auch die Nachfrage nach Prospekten konnte durch verstärkte Anzeigenwerbung und Mailing-Aktionen enorm gesteigert werden. hierzu trug ebenfalls das neue Internet-Angebot www.Emmelshausen.de bei, denn immerhin 300 Anfragen kamen per e-mail.

Bürgermeister Peter Unkel lobte besonders die Zusammenarbeit mit Kastellaun und Simmern, die sich bereits beim Weiterbau des Radweges von Pfalzfeld nach Simmern bewährt hatte. Durch erstmals geschaltete Gemeinschaftsanzeigen konnten finanzielle und personelle Kräfte gebündelt und zielgenauer eingesetzt werden. Gemeinsam wurden 80.000 Radweg- und 20.000 Wanderprospekte gedruckt, die innerhalb eines Jahres vergriffen waren. "Einer wirbt für den anderen. Ein Musterbeispiel für interkommunale Zusammenarbeit", so Peter Unkel.

Der Bürgermeister erwähnte auch die gute Arbeit der Hunsrück-Touristik mit ihrem Geschäftsführer Jörn Winkhaus und dankte den Mitarbeitern der Tourist-Info Emmelshausen, auf die aufgrund der vielen neuen Aktionen einiges an Mehrarbeit zukam. Trotzdem können die Emmelshausener sehr kundenfreundliche Servicezeiten anbieten und haben von April bis Oktober auch sonn- und feiertags geöffnet.